

## **FUNDAMENTOS**

es Doctor Eduardo de la Vega, Psicología y psicoanalista. Profesor invitado en las maestrías en educación de la Universidad de Manizales y en las carreras de posgrado en la Universidad Católica de Pereira (ambas de Colombia). Ha participado en jornadas académicas en Argentina, Colombia, Chile y Venezuela. Es integrante del Registro de Expertos de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria (CONEAU). Ha sido profesor en el Doctorado en Psicología de la Universidad Nacional de Rosario (UNR), en el Doctorado en Educación de la Universidad Nacional de Entre (UNER), y en la carrera de especialización Alfabetización e inclusión de la Universidad Nacional de Rosario (CEI/UNR). Publicó en Argentina, Colombia, México y España. Entre sus últimas obras se destacan: El diván a la escuela. Psicopolítica y subjetividad (2021), Elogio del Homo Ludens (2020), La escuela como rehén. Crónica de un crimen perfecto (2018), Lógica de las nuevas violencias (2015), Diversos y colonizados (2014), Anormales, deficientes y especiales (2010).

Durante el mes de abril del corriente año, el autor estará presentando en la ciudad de San Carlos de Bariloche, su libro, "El Diván a Escuela", el mismo tiene un gran impacto pedagógico para quien se desempeña en el ámbito de la educación, dentro del mismo confluyen distintos saberes como el filosófico, psicoanalítico, y estético, por lo tanto, se logra convocar diversas temáticas del ámbito educativo. Temáticas que aborda el libro:

La escuela y los especialistas.

Psicoanálisis y subjetividad.

Integración e inclusión.

La escuela común y la escuela especial.

• Diferencia y alteridad.

• La escuela como rehén.

• Experiencias subjetivantes y prácticas de libertad.

De este modo el autor logra su décima publicación, logrando una vasta trayectoria de carácter nacional e internacional. Entre sus publicaciones podemos encontrar: Las trampas de la escuela "integradora" (2008); Identidad, multiculturalismo y globalización (2008); Infancia, pobreza y diversidad (2006); Diversidad, aprendizaje e integración en contextos escolares, junto a N. Boggino (2006), entre otros títulos.

De esta manera, el autor logra una mirada distinta con respecto a la institución educativa, ya



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

que, busca repesar la escuela y los vínculos que allí se ponen en juego, a partir de voces que cuestionen y pongan en duda las practicas sedimentadas en las instituciones escolares.

Por lo expuesto, consideramos indispensable reconocer a distinguido autor, argentino, que se estará presentando a mediados de abril en la ciudad de San Carlos de Bariloche, para presentar su última obra "el diván a la Escuela".

Por ello:

Autor: Antonio Chiocconi



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, social, educativo el libro "El Diván a la Escuela. Psicopolítica y Subjetividad" del Dr. En Psicología y docente por la Universidad Nacional de Rosario, Eduardo de la Vega.

Artículo 2°.- De forma.